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左・右の絵から７つ違いを探し、答えをはがきに書いて送って
ください。解答者の中から８人に、志来菜彩お買物券500円分
をプレゼント。当選者の発表は発送をもって代えます。
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※違う箇所に○を付けた
　絵を貼っても可

住所、氏名、年齢、電話番
号、広報こうしへの感想、
意見など

12月号の答え

応募方法
はがきに必要事項
を記入して応募し
てください。

12月20日（水）
当日消印有効

間違い探し間 探

11月号の答え

時　

代　

江
戸
時
代
末
期
・
明
治
初
期

熊
本
県
は
眼
鏡
橋
の
宝
庫
で
す
。
ま

た
、
石
橋
は
、
古
く
か
ら
地
域
住
民
の

生
活
に
欠
か
せ
な
い
大
切
な
存
在
で
し

た
。
し
か
し
、
大
き
な
河
川
の
な
い
本

市
で
は
眼
鏡
橋
も
少
な
く
、
道
路
拡
張

の
た
め
に
解
体
さ
れ
た
り
、
眼
鏡
橋
部

分
が
ほ
と
ん
ど
見
え
な
く
な
っ
た
り
し

て
い
る
の
が
現
状
で
す
。
市
に
あ
る

（
あ
っ
た
）数
少
な
い
眼
鏡
橋
を
紹
介
し

ま
す
。

①
竹
迫
橋

竹
迫
城
の
外
堀
で
あ
る
新
堀（
現
鶴

川
）に
架
か
る
単
一
ア
ー
チ
橋
で
す
。

竹
迫
下
町
の
重
要
な
交
通
の
要
衝
に

あ
る
た
め
数
回
に
わ
た
っ
て
拡
張
工

事
が
な
さ
れ
、
眼
鏡
橋
の
部
分
は
ほ

と
ん
ど
見
え
ま
せ
ん
。
旧
合
志
町
の

眼
鏡
橋
の
中
で
、
現
存
し
て
い
る
唯

一
の
橋
で
す
。

②
後
川
辺
橋

後
川
辺
の
間
を
流
れ
る
上
庄
川
に
架

か
る
ミ
ニ
単
一
ア
ー
チ
橋
で
す
。
文

政
９（
１
８
２
６
）年
８
月
に
築
造
。

現
在
は
解
体
さ
れ
て
隣
接
地
に
石
組

み
が
保
存
さ
れ
て
い
ま
す
。

③
宮
橋

塩
浸
川
上
流
に
架
か
る
原
口
と
上
庄

を
結
ぶ
単
一
ア
ー
チ
橋
で
す
。
天
保

１５（
１
８
４
４
）年
１０
月
に
築
造
。
こ

の
橋
も
、
昭
和
６２（
１
９
８
７
）年
の

道
路
拡
張
で
眼
鏡
橋
部
分
が
解
体
さ

れ
、
石
材
は
蛇
ノ
尾
公
園
内
に
あ
り

ま
す
。
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❶
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❷

文
化
財

竹た
か

迫ば
橋ば
し�

所
在
地　

竹
迫
・
下
町

後う
し
ろ

川か
わ

辺べ
橋ば
し�

所
在
地　

栄
・
後
川
辺

宮み
や

橋ば
し�

所
在
地　

豊
岡
・
宮
本

▲❷保存されている後川辺橋の石組み

８月31日、本市出身で、バレーボール男子日本代表コーチの坂梨朋
彦さんが荒木市長を表敬訪問しました。
坂梨さんは、西合志中央小学校3年の時にバレーボールを始め、西

合志中学校3年の時に『九州中体連大会』に出場。熊本工業高校時代に
は『春高バレー』出場を果たしました。東亜大学に進学後、平成20年の
東西対抗戦では、キャプテンとして大会史上初となる西軍男子を勝利
に導き、最優秀選手賞を受賞するなど、数々の輝かしい成績を収めて
きました。
平成23年、堺ブレイザーズに入団し、プロの世界へ。リベロとして

６年間の選手生活、引退後４年間のコーチを経て、現在、ＪＴサンダー
ズ広島でコーチを務めています。令和５年、バレーボール男子日本代
表コーチに招集されました。
表敬訪問では、母校・西合志中学校の男子バレー部が、坂梨さんの

時以来21年ぶりとなる『九州中体連大会』に出場した話題など、久しぶ
りに帰省した“ふるさと・合志市”の話にも花が咲きました。また、坂
梨さんは、令和６年夏のパリオリンピックに向けた予選（ワールドカッ
プ2023）を前に、「パリへの切符（出場権）を確実に取ることが最大の目
標です。間違いなく、ここで決めないといけないと思っています」と、
決意を新たにしていました。

９月30日から行われた、バレーボール男子のオリンピック予選。世界ランク上
位のチームが3つのグループに分かれ、総当たりで対戦。各グループの上位２チー
ムがオリンピック出場権を得る大会です。日本代表は、10月７日、スロベニア戦
でストレート勝ち。グループ２位以内を確定させ、パリオリンピック出場権を獲
得しました。
コーチとして選手たちと苦楽を共にし、喜びを分かち合った坂梨さん。大会後、

「地元の皆さんからもたくさんの応援をもらいました。本当にありがとうござい
ました。合志市出身者としての誇りを胸に、パリオリンピックでもベストを尽く
せるように頑張ります。引き続き、応援よろしくお願いします」と、本市へのメッ
セージを寄せました。
坂梨さんと、バレーボール男子日本代表の皆さん、本当におめでとうございま

す。パリオリンピックでのメダル獲得を期待しています。

バレーボール男子日本代表　パリオリンピック出場権獲得

①西合志中学校のバレーボール部時代（黄色の丸が坂梨さん）
②③選手・コーチで10年間在籍した堺ブレイザーズ時代
④現在の所属チーム、ＪＴサンダーズ広島での坂梨さん
（いずれも本人提供）

10月７日、オリンピック出場権獲得直後の男子日本代表
（黄色の丸が坂梨さん）

表敬訪問で

荒木市長と
記念撮影

「パリへの切符を確実に取る」
ふるさと・合志市で決意新たに

バレーボール男子日本代表コーチ�

坂
さ か

梨
なし

�朋
と も

彦
ひこ

さん

こうし
PHOTOリポ

ート

vol.21

提供：日本バレーボール協会提供：日本バレーボール協会

➀

➁ ➂ ➃

▲❶竹迫橋


